



Terre de jeux : action parasport ♦ l'espace Jean-Lucien Vazeille

NOTICIA

DEPORTE EDUCACIÓN

Miércoles, 8 de febrero de 2023

Terre de jeux : action parasport ♦ l'espace Jean-Lucien Vazeille

Aujourd'hui ♦ l'espace Jean-Lucien Vazeille, l' UNSS Versailles a organisé une rencontre avec la Ligue ♦ le de France de Volley. Une trentaine de collégiens ont pu découvrir les règles du volley assis. Plaisir, partage et tolérance étaient de la partie !



La forme de jeu du volley assis est très similaire au volley-ball traditionnel, quelques exceptions près. Le filet est plus bas, le terrain est plus petit, les joueurs se déplacent en glissant au sol avec l'aide de leurs membres. Ils peuvent utiliser toutes les parties de leur corps pour garder le ballon en jeu. Par le biais de cette action, les jeunes Véliziens du collège Maryse Bastié ont été sensibilisés sur les notions de respect, de partage et de bien vivre ensemble.

Durant 3 heures de pratique, les élèves ont pris en compte les difficultés de cette discipline et ont appris qu'avec la volonté, on peut se surpasser.

Cette journée s'inscrit dans le cadre d'une convention signée entre l'UNSS Versailles, l'UNSS Paris, l'UNSS Crteil, la Ligue Sport Adapté Ile-de-France FFSA et la Ligue Ile-de-France de la Fédération Française Handisport.

Contacto

Espace Jean-Lucien Vazeille

11 Rue du Général Exelmans
78140 Vélizy-Villacoublay